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Estado do Rio de Janeiro 

_Câmara MunicipaLtie Cabo_ Frio 	  

equerimento N2 0059/98 	Em 16 de Junho de 1998 

REQUER AO EXM2 SR. GOVERNADOR DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
INFORMAÇOES QUANTO AO NÚMERO DE LEITOS CREDENCIADOS 	POR 
ESPECIALIDADE E ESTATÍSTICA DA MÉDIA DE LEITOS UTILIZADOS JUNTO 
AOS CREDENCIADOS.(NOSOCOMIOS) 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público, REQUERà Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao Exm2 Senhor 
Governador do Estado do Rio de Janeiro, Dr. Marcello Nunes 
Alencar, solicitando as seguintes informações: 

Número de leitos credenciados por especialidade. 

Estatística a médi 	eitos utilizados junto 
aos credenciados.(Nosocôm 

SALA DAS SESS 	e 1998. 

Jânio os Sant s ende 
Vèr ador - Autor 

JUSTIFICATIVA 

Nos últimosdias tem sido constante o.desespero das 
famílias cabofrienses, que vendo os seus, agonizando em dores no 
PU Municipal, saem desesperadas às ruas em busca de vagas, 
recorrendo a interferência de políticos ou de pessoas influentes 
que possam garantir a internação necessária e recomendada por 
procedimento médico. 

A resposta dos nosocômios nunca é outra senão a 
falta de vagas, fato que nos leva a buscar tal informação, 
tornando-a disponível e acessível a toda a população. 

O fato é rave •e reqler imediata atenção das 
autoridades constituídas. 

SALA DAS SESSES 1 de Junho e 1998. 
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